



*FÜR DAS FÄCHERBAD gibt es künftig keine Jahreskarte mehr. Die FDP-Fraktion hält dies für falsch.*  
*Foto: jodo*

## **Weiter Debatte um Jahreskarte**

**dis.** Die Wiedereinführung einer Jahreskarte im Fächerbad fordert die FDP-Fraktion. Stadtrat Thomas Hock warf der Verwaltung ein „konstantes Ignorieren des Themas“ vor. Um die Preis- und Tarifgestaltung im umfassend sanierten Bad gibt es seit Monaten heftige Dissonanzen zwischen Verwaltung und einer Initiative von Schwimmern, die mit den neuen Tarifen nicht einverstanden ist.

Die Verwaltung will deshalb keine Jahreskarte mehr im Fächerbad anbieten, weil sie aus ihrer Sicht zu ge-

ringeren Eintrittserlösen im Laufe eines Jahres führte. Zudem wird in keinem städtischen Hallenbad eine Jahreskarte angeboten. Im Bäderausschuss soll nun weiter über die Tarifgestaltung diskutiert werden, unter anderem auch über den Preis einer Jahreskarte, der aus Sicht der Verwaltung den eigentlichen Aufwand adäquat abbildet.

In der Debatte verwahrte sich Oberbürgermeister Frank Mentrup gegen die Behauptung, die Initiative „Karlsruhe schwimmt“ habe keinen Ansprechpartner in der Verwaltung. Es habe mehrere Gespräche gegeben. „So einen Vorwurf nehme ich persönlich“, meinte er.